
 

 

 

今県議会

に、短大廃

止を前提に

した県立大学永国寺キャンパスへの校舎建築予

算案が提出されました。学生の 9 割以上が県内

出身者で占められている短大廃止は、県民の学

ぶ場と機会を奪うものです。県から示された入

学定員でも、現在120名（１学年）の90名が切

り捨てられることになります。 

 

 

 

 

 

 

予算が審議された文化厚生常任委会で、関連予

算の減額修正案を提出しましたが、日本共産党

だけの賛成で否決されました。閉会日、27 日の

本会議にも削減する修正案を提出します。 

小 6 と中 3 生対

象の全国学力テス

トの点数を上げる

ことを目的にしたような県独自の学力テストが、

本年度実施された中学校 2 年生、小学校 5 年生

に加え、来年から中 1 と小 4 からも実施すると

いう予算案が提出。テストの点数を上げるため

の単元テスト強要、正規の事業時間を割いた回

答の記入方法訓練、休業中に児童を登校させ過

去問題の反復練習など、数値で子どもを追いた

てる弊害が出ています。本事業予算を削除する

修正案を総務委員会で提案しましたが、共産党

だけの賛成で否決されました。 

私たちは、最終日27日の本会議に上の短大廃

止前提の建設費削除と合わせた修正案を提出し、

県民の要求実現にむけ奮闘します。 
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【
暴
力
団
排
除
・
真
相
究
明
の
決

議
案
提
出
し
ま
す
】 

  

●
土
佐
電
気
鉄
道
株
式
会
社
の
会
長
の
西
岡

寅
八
郎
県
議
（
自
民
）
が
社
長
と
同
席
し
、
暴

力
団
「
侠
道
会
」
や
組
長
の
名
を
語
っ
て
特
定

の
株
主
に
あ
た
っ
て
い
た
こ
と
が
判
明
。
事
業

者
が
「
暴
力
団
を
利
用
し
て
は
な
ら
な
い
」
と

し
て
い
る
県
の
暴
力
団
排
除
条
例
に
抵
触
す
る

恐
れ
が
あ
る
。
●
共
産
党
県
議
団
は
土
佐
電
関

連
の
補
助
金
や
事
業
費
執
行
の
凍
結
を
求
め
る

と
と
も
に
、
土
電
は
も
と
よ
り
、
西
岡
議
員
自

ら
が
県
民
へ
の
説
明
責
任
を
果
た
し
出
処
進
退

を
明
ら
か
に
す
べ
き
と
の
決
議
案
提
出
を
準

備
。
●
こ
の
私
た
ち
の
毅
然
と
し
た
動
き
に
、 

「
院
外
に
お
け
る
経
済
活
動
な
の
で
西
岡
議
員

に
措
置
を
す
る
こ
と
に
は
な
ら
な
い
」
と
言
っ 

て
い
た
武
石
議
長(

自
民
）
は 

態
度
を
変
え
、
私
た
ち
に
相 

談
に
来
た
。
結
果
、
議
会
各 

会
派
は
も
と
よ
り
当
該
議
員 

自
ら
が
真
相
究
明
に
あ
た
る 

責
務
を
課
す
内
容
を
持
つ
決 

議
案
文
に
す
る
こ
と
で
合 

意
。
２
７
日
最
終
日
、
全
会 

一
致
で
可
決
の
見
通
し
。 

3 月 16 日に開催された「やっぱり高知には必要・

夜間の短期大学」県民集会 


